



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

DRAME

L'auteur compositeur interprète Mohamed Massimba, de son vrai nom Mauroy Arland Mouissi Massimba, 40 ans, s'est tué la semaine dernière au volant de sa voiture. Il rentrait d'un séjour dans La Lopé lorsque celle-ci, à la suite d'un vol plané au-dessus d'un pont, a plongé dans une rivière.

Page 8

DIPLOMATIE

Au terme d'une mission de trois ans au Gabon, l'ambassadeur de France Philippe Autié est allé faire ses adieux hier au président Ali Bongo Ondimba. Les deux hommes profitant de cette occasion pour évoquer diverses questions : infrastructures, économie, éducation, sécurité, diplomatie.

Page 4

PANTHERES : LES CADRES EN FORCE !

LE sélectionneur national Patrice Neveu a fait confiance à ses hommes de base pour affronter la Libye (1er septembre) à Benghazi, puis l'Egypte (le 5) à Franceville, en éliminatoires du Mondial 2022. Sur une liste de 30 joueurs, réservistes compris, seul parmi ces cadres manque à l'appel Aaron Appindangoye, de nouveau victime d'une grave blessure. Didier Ibrahim Ndong, qui n'a pas rejoué depuis mai, étant, lui, sur liste d'attente.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

N'est-ce pas trop facile de crier haro sur les policiers et les gendarmes à propos de corruption ?

Les pôvres ne sont vraiment pas à la fête ces derniers temps. Ce n'est pas qu'on les plaint mais certains éléments en font tellement trop que personne n'osera prendre leur parti. Et c'est bien comme ça. Que les grands chefs des corps rappellent les brebis galeuses à l'ordre, ça se range dans les casernes ...

Mais, il n'y a pas que les armées qui soient "pourries". Elles sont partie intégrante du peuple. Donc, tout ce qu'on leur reproche se retrouve dans le civil, dans nos différentes administrations, publiques surtout. Eh oui, la corruption, ce mal qui gangrène nos sociétés, a atteint de telles proportions que les Organisations internationales, les partenaires subordonnent désormais leur assistance à la bonne gouvernance. Ça choque quand ils nous font des leçons, on se fâche parce qu'ils touchent à notre honneur, on leur reproche de s'ingérer dans nos affaires intérieures, de fouetter notre nationalisme. Mais, reconnaissons au moins que ça ne va pas. Alors là pas du tout. Faites un tour à l'hôpital, à la police pour l'établissement d'une pièce d'identité, à la Fonction publique pour compléter un dossier d'intégration, même dans le privé pour solliciter un emploi, bref partout, il faut mouiller la gorge. Quiconque n'accomplit ce "rituel" est "mort". Il y a là aussi la traque...

Avec les militaires, il y a la discipline. Mais, avec le civil ? Qui aboiera les ordres pour faire cesser le massacre ?

...MAKAYA

LES BOUQUETS
CANAL+

TOUJOURS + DE SERIES
ENSEMBLE

VOTRE SERIE CHOC
SUR 4+ DES LE 25 AOÛT

— LE DECODEUR HD —
1000 FCFA^{*} TTC
~~10000~~ FCFA^{*} TTC